

Sermon notes July 13 The road less Taken part 7

What key qualities and commitments need to be added and continually cultivated in our lives to become true disciples of Jesus.

John 8:31-32 Jesus said to those Jews who believed Him, 'If you abide in My word, you are My disciples indeed.' "And you shall know the truth, and the truth shall make you free

To be a disciple of Christ is not just to believe in Him It is a call to leave behind the life we've known and follow the one who gave His life for us.

True discipleship is not part-time commitment or a religious label,

What makes a disciple is the willingness to obey Christ to complete transformation of identity purpose and direction.

The highest calling and the greatest privilege of any life is to bend the knee , follow and listen and learn of Jesus

The first ingredient is Belief : Belief in Jesus that He is who he says he is That he is the Son of God, the Savior , is fundamental

John 8:24 Jesus said Unless you believe that I AM who I say I AM you will die in your sins

A disciple is not just someone who believes in Jesus , but beyond belief there's a call to action and commitment

Belief is the starting point the entry point so to speak into discipleship, but it's followed by a commitment to live out that belief

The second ingredient is Abiding: Abiding in God's word is the number 1 proof that you are truly a disciple

Abiding means : remaining, dwelling, and living in the truth of Scripture so that it becomes the foundation of your life, character, and choices

Abiding leads to transformation. **Romans 12-2 says Do not conform to the pattern of this world but be transformed by the renewing of your mind.**

Abiding in God's word renews the mind. It shapes your values, decisions and responses

John 15 5-7 If you remain in me and my words remain in you, ask whatever you wish, and it will be done for you.

James 1;22-24 says Do not merely listen to the word and so deceive yourselves. Do what it says.

²³ For if you listen to the word and don't obey, it is like glancing at your face in a mirror. ²⁴ You see yourself, walk away, and forget what you look like.

A mirror shows true reality , the mirror exposes what you really look like , despite what we think of ourselves.

When we go to the word of God it is like looking in the mirror , it shows us the places that need fixing and places that need lining up

Obedience shows that the word has taken root in your heart

The 3rd ingredient is Love for Others.

John 13:35 By this everyone will know that you are my disciples if you love one another.

Loving others sacrificially especially fellow believers is a non-negotiable mark of a disciple

Luke 9;23 if anyone would come after me, let Him deny himself and take up his cross daily and follow me

Loving others takes a lot of dying to self,

God's call has always been outward to others anything that conflicts with that purpose He will ask you to lay down.

obedience is the outflow of Love

Hebrews 11:6 Without faith it is impossible to please God. Faith is essential, not just believing in Jesus, but trusting Him with your whole life your future your identity and your purpose.

4th Ingredient Fruitfulness. John 15-8 "By this my father is glorified, that you bear much fruit and so prove to be my disciples.

Our lives ought to be bearing fruit, spiritual fruit such as love, joy, peace, and leading others towards Christ

A disciple is always growing and willing to be shaped, disciplined and refined by God.

It's there where we cry out Lord what in me needs to die and what in you needs to live

Discipleship is really about that...What in me needs to die and what in Christ needs to live ?..

Matthew 22:37 You shall love the Lord your God with all your heart , with all your soul and with all your mind...

This is the greatest commandment – to put God first

When He becomes our first priority , it doesn't just change our behaviour it changes our hearts , which aligns our lives with His will and out of that He fills us with Joy ,peace , and purpose.

The deepest of Joy and satisfaction comes from Knowing and walking with Him

Psalm 73:25 Whom have I in heaven but you? And there is nothing on earth I desire besides you...

TRADUCTION FRANCAISE

Notes de sermon 13 juillet Le chemin le moins fréquenté partie 7

Quelles qualités clés et quels engagements doivent être ajoutés et continuellement cultivés dans nos vies pour devenir de vrais disciples de Jésus.

Jean 8:31-32 Jésus dit aux Juifs qui avaient cru en lui : « Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes disciples. » « Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous rendra libres. »

Être un disciple du Christ ne consiste pas seulement à croire en lui. C'est un appel à abandonner la vie que nous avons connue et à suivre celui qui a donné sa vie pour nous.

Le véritable discipulat n'est pas un engagement à temps partiel ni une étiquette religieuse.

Ce qui fait un disciple, c'est la volonté d'obéir au Christ jusqu'à une transformation complète de l'identité, du but et de la direction.

Le plus grand appel et le plus grand privilège de toute vie, c'est de plier le genou, de suivre, d'écouter et d'apprendre de Jésus.

Le premier ingrédient est la Foi : Croire en Jésus, croire qu'il est qui il dit être, qu'il est le Fils de Dieu, le Sauveur, est fondamental.

Jean 8:24 Jésus dit : « Si vous ne croyez pas que je suis, vous mourrez dans vos péchés. »

Un disciple n'est pas seulement quelqu'un qui croit en Jésus, mais au-delà de la foi, il y a un appel à l'action et à l'engagement.

La foi est le point de départ, le point d'entrée en quelque sorte dans le

discipulat, mais elle est suivie d'un engagement à vivre selon cette foi.

Le deuxième ingrédient est Demeurer : Demeurer dans la parole de Dieu est la preuve numéro un que vous êtes vraiment un disciple.

Demeurer signifie : rester, habiter et vivre dans la vérité des Écritures, afin qu'elle devienne le fondement de votre vie, de votre caractère et de vos choix.

Demeurer mène à la transformation. Romains 12:2 dit : « Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence. »

Demeurer dans la parole de Dieu renouvelle l'esprit. Cela façonne vos valeurs, vos décisions et vos réactions.

Jean 15:5-7 « Si vous demeurez en moi et que mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez et cela vous sera accordé. »

Jacques 1:22-24 dit : « Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez pas à l'écouter, en vous trompant vous-mêmes. »

23 « Car si quelqu'un écoute la parole et ne la met pas en pratique, il ressemble à un homme qui regarde son visage dans un miroir. » 24 « Il se regarde, s'en va, et oublie aussitôt comment il était. »

Un miroir montre la véritable réalité, le miroir expose ce à quoi vous ressemblez vraiment, malgré ce que nous pensons de nous-mêmes.

Quand nous allons dans la parole de Dieu, c'est comme regarder dans un miroir : elle nous montre les endroits qui ont besoin d'être corrigés et ceux qui doivent être alignés.

L'obéissance montre que la parole a pris racine dans votre cœur.

Le troisième ingrédient est l'Amour pour les autres.

Jean 13:35 « À ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres. »

Aimer les autres de façon sacrificielle, spécialement les autres croyants, est une marque non négociable du disciple.

Luc 9:23 « Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il renonce à lui-même,

qu'il se charge chaque jour de sa croix, et qu'il me suive. »

Aimer les autres demande beaucoup de renoncement à soi-même.

L'appel de Dieu a toujours été tourné vers les autres ; tout ce qui entre en conflit avec ce but, Il vous demandera de l'abandonner.

L'obéissance est le fruit de l'amour.

Hébreux 11:6 « Sans la foi, il est impossible de lui être agréable. » La foi est essentielle, non seulement croire en Jésus, mais lui faire confiance pour toute votre vie, votre avenir, votre identité et votre but.

Quatrième ingrédient : la Fécondité. Jean 15:8 « Ce qui glorifie mon Père, c'est que vous portiez beaucoup de fruit et que vous soyez ainsi mes disciples. »

Nos vies doivent porter du fruit, du fruit spirituel tel que l'amour, la joie, la paix, et amener d'autres vers le Christ.

Un disciple est toujours en train de grandir et prêt à être façonné, discipliné et affiné par Dieu.

C'est là que nous crions : « Seigneur, qu'est-ce qui en moi doit mourir et qu'est-ce qui en toi doit vivre ? »

Le discipulat, c'est vraiment cela... Qu'est-ce qui en moi doit mourir et qu'est-ce qui en Christ doit vivre ?

Matthieu 22:37 « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée... »

C'est le plus grand commandement : mettre Dieu en premier.

Quand Il devient notre première priorité, cela ne change pas seulement notre comportement, cela change notre cœur, ce qui aligne nos vies à Sa volonté, et de cela Il nous remplit de joie, de paix et de but.

La joie et la satisfaction les plus profondes viennent de Le connaître et de marcher avec Lui.

Psaume 73:25 « Qui d'autre ai-je au ciel que toi ? Et sur la terre je ne prends plaisir qu'en toi... »

